

Melihat Kerjasama Indonesia-India Dalam Bingkai Foto

Wednesday, 28 November 2012 WIB, Oleh: Satria



YOGYAKARTA-Sebanyak 34 koleksi foto yang menggambarkan hubungan kerjasama antara Indonesia dan India dari beberapa dekade dapat disaksikan di Pusat Kebudayaan Koesnadi Hardjasoemantri (PKKH) UGM, 27 November-2 Desember. Beberapa foto tersebut menggambarkan eratnya hubungan kedua negara sejak era Presiden Soekarno hingga Presiden Susilo Bambang Yudhoyono (SBY). Puluhan koleksi foto tersebut dibingkai dalam tajuk Photo Exhibition Six Decades of India-Indonesia relationship-a pictorial journey-.


Pembukaan pameran foto dilakukan oleh Duta Besar India untuk Indonesia, ASEAN dan Timor Leste, Gurjit Singh didampingi oleh Wakil Rektor Bidang Kerjasama dan Alumni Prof. Ir. Dwikorita Karnawati, M.Sc., Ph.D. serta Dekan Fakultas Ilmu Budaya (FIB) Dr. Pujo Semedi Hargo Yuwono, M.A, Selasa (27/11) sore.

Dalam sambutannya Gurjit Singh menyambut baik diadakannya pameran foto ini. Kerjasama Indonesia dan India telah lama dijalin mulai jaman Presiden Soekarno dengan Perdana Menteri India Jawaharlal Nehru. Dalam perjalanannya kerjasama kedua belah pihak terus berkembang di berbagai sektor seperti pemerintahan, ekonomi, bisnis, budaya dan pendidikan.

“Indonesia terus berkembang seiring dengan eratnya hubungan kerjasama dengan India,” kata Gurjit.

Disamping memiliki hubungan sejarah yang erat seperti pada masa kemerdekaan maupun di tingkat ASEAN, antara Indonesia dengan India juga memiliki peran di tingkat global seperti pada G-20 maupun pada gerakan perdamaian dunia. Pada kesempatan itu Gurjit Singh juga menyinggung perkembangan hubungan kedua negara di bidang pendidikan.

“Kita juga mengundang para pelajar maupun mahasiswa Indonesia untuk studi di India,” tuturnya.



Sementara itu Wakil Rektor Bidang Kerjasama dan Alumni, Prof. Ir. Dwikorita Karnawati, M.Sc., Ph.D. menilai UGM juga telah banyak bekerjasama dengan India di bidang pendidikan. Sejumlah kunjungan dari duta besar India ke UGM setidaknya menjadi bukti eratnya hubungan tersebut.

“Dulu kita lihat misalnya kunjungan duta besar India sebelumnya, yaitu Navrekha Sharma dan Biren Nanda ke UGM,” kata Dwikorita.

Beberapa foto yang ditampilkan dalam pameran itu antara lain kunjungan Perdana Menteri Nehru di kampus UGM, 12 Juni 1950, serta kunjungan Nehru bersama Presiden Soekarno di Gunung Papandayan, Garut, Jawa Barat tahun 1950 (Humas UGM/Satria AN)

Berita Terkait

- [Rektor UGM dan Dubes India Sepakat Mendirikan Pusat Studi India](#)
- [UGM Menjalinkan Kerja Sama Dengan UTM](#)
- [Pancasila Sakti Bukan Terletak pada Teks](#)
- [Mengambil Peluang Kerjasama Indonesia-Aljazair](#)
- [Pameran Seni Rupa Membongkar Bingkai-Membuka Sekat](#)